



Vorsitzender
Hubertus von Dewitz

Stadtverwaltung Tett nang
Herrn Bürgermeister Walter
88069 Tett nang

12.07.2021

Eilantrag: **Aussprache zum Tett nanger Baulandmodell und Kenntnisnahme des neuen Baulandmodell-Entwurfs**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Walter,

aufgrund der aktuellen Vorkommnisse, der erneuten, unhaltbaren Fehler sowie des SZ-Interviews vom 09.07.2021 zur Thematik Tett nanger Baulandmodell, reichen wir Ihnen hiermit folgenden Eilantrag, die Tagesordnung der Juli-Gemeinderatssitzung betreffend, ein:

Wir beantragen einen Tagesordnungspunkt zur Aussprache der Thematik Tett nanger Baulandmodell inklusive Beratung und Kenntnisnahme des neuen Baulandmodell-Entwurfs (Juli-Version).

Begründung:

Es spricht nichts dagegen, dass der Gemeinderat in Vorleistung geht und den neuen Entwurf begutachtet (siehe SZ-Interview vom 09.07.2021).

Vielmehr scheint gerade in der aktuellen Aussprache über das bisherige Vorgehen und den aktuell unhaltbaren Zustand die Wiederherstellung der inhaltlich so notwendigen Ernsthaftigkeit und Wichtigkeit einerseits inklusive der Verhinderung weiterer Verzögerungen bei dieser Thematik andererseits gewährleistet.

Hierbei ist insofern vor allem die Überprüfung der jetzt zu erwartenden Korrektheit des neuen Entwurfs zu besprechen. Des Weiteren sind die Inhalte für interne Diskussionen, das große öffentliche Interesse wie auch die abschließende Vorbereitung der endgültigen Verabschiedung des Baulandmodells von Bedeutung und zu berücksichtigen.

Darüber hinaus wurde die einstige Absetzung des TOP Baulandmodell mit Verweis auf interne Beratungen der FW/ FDP-Zählgemeinschaft und Abweichungen zwischen bisherigem GR-Beschluss und „Dr. Spieß-Entwurf“ geltend gemacht, ohne jedoch bis heute ein schriftliches Aufzeigen bzw. eine Stellungnahme besagter inhaltlicher Abweichungen und Differenzen von besagter Zählgemeinschaft erhalten zu haben.

Es ist spätestens jetzt an der Zeit, die vorhandene Sachlage zu ergründen, diese aus dem luftleeren Raum herauszubekommen und endlich die Verabschiedung des Baulandmodells aufs Gleis zu setzen.

Hubertus v. Dewitz
Fraktionsvorsitzender

Daniel Funke
Stadtrat